



DETRÁS DEL JUICIO A GARCÍA LUNA

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
DIPUTADO FEDERAL POR EL PT
@FERNANDEZNORONA

Se pondrá en entredicho la honorabilidad de políticos mexicanos, pero no se hablará de políticos estadounidenses

1. Hoy, tienen amplia difusión los videos de las tres comparecencias de Genaro García Luna, en su condición de titular de la Secretaría de Seguridad Pública del gobierno usurpador de Calderón, que éste realizó a la Cámara de Diputados entre 2009 y 2012. En especial mis duros señalamientos al citado funcionario policiaco del gobierno de facto.

2. Sin embargo, en su momento, esos mismos argumentos fueron desestimados por la prensa nacional. Peor aún, yo era linchado en los medios masivos de comunicación, acusado de majadero, de insolente, de irresponsable y de porro. La presión que viví como legislador de la LXI Legislatura Federal fue enorme por parte de la prensa y del gobierno de facto de Felipe del Sagrado Corazón de Jesús Calderón.

3. Hoy se reconoce el valor para fijar de frente mi posición ante un asesino y aliado del cártel del narcotráfico del grupo de *El Chapo Guzmán*. El reconocimiento se hace sin considerar el ambiente de linchamiento permanente a mi persona que había durante esos años. Radio, televisión y prensa escrita, eran dioses sobre la tierra y su palabra tenía un peso enorme.

4. En ese contexto enfrenté al gobierno usurpador de Calderón y a su criminal jefe policiaco.

5. Hoy, el tiempo me da la razón. Pero la hipocresía sigue dominando. Los medios masivos de comunicación antes mencionados desestiman o subestiman el juicio que se realiza en Nueva York a García Luna.

6. Por otra parte, quienes retoman el tema, dejan de lado *el mar de fondo* que hay en ese juicio. Pocas voces señalan el increíble hecho de que un diputado opositor pudiera tener conocimiento y denunciar la conducta criminal del jefe de la Policía del gobierno usurpador de Calderón, mientras que la CIA, la DEA y el gobierno de EU "ignoraran" dichos hechos. Así como es inconcebible que Calderón Hinojosa no supiera lo que hacía su jefe de la Policía, es increíble que el gobierno de EU no supiera lo que pasaba en los altos mandos policiacos en México.

7. En realidad, sostengo que el gobierno de EU determina qué cártel de la droga abastezca al mercado de consumo de drogas más importante del mundo, que es el territorio estadounidense. Son ellos quienes deciden cómo llega la droga a su pueblo. Sostengo además que el dinero del narcotráfico es parte de la economía legal de EU.

8. La droga, junto con la venta de armas, son motores fundamentales de la economía estadounidense.

Una simple pregunta acredita esta hipótesis: ¿cómo llega la droga a los consumidores estadounidenses? ¿Acaso la compran por Amazon? ¿Cuándo hemos oído de operativos para dismantelar las redes de distribución de droga en territorio estadounidense?

9. Así las cosas, en el juicio que se le sigue a Genaro García Luna en Nueva York se pondrá en entredicho la honorabilidad de políticos mexicanos, pero no se hablará de políticos estadounidenses, de empresarios estadounidenses y de empresarios mexicanos que hacen negocios con dinero del narco o de plano con grupos criminales que se dedican a este muy rentable negocio de la venta de drogas.

"Hoy se reconoce el valor para fijar de frente mi posición ante un asesino y aliado del cártel del narcotráfico del grupo de El Chapo Guzmán".